



Baja la recaudación del Día Nacional de Caridad

La cantidad recaudada este año en la cuestación del Día Nacional de Caridad, celebrado el domingo del Corpus, bajó considerablemente con respecto al año anterior. Se pasó de las 884.000 pesetas del 2001 a las 549.000 pesetas de este en las nueve mesas instaladas en puntos estratégicos de la localidad. Según declaró a GACETA el tesorero de Cáritas Interparroquial, José Antonio Fernández, el fuerte descenso podría estar motivado por la escasa familiarización existente todavía con la nueva moneda a la hora de depositar el donativo en la postulación, aunque matizó que la gente en realidad sabe lo que da, "ya debemos saber perfectamente lo que sale de nuestro bolsillo". Pese a ese descenso y a ser cada vez mayores las necesidades, sobre todo a la hora de atender a inmigrantes que acuden masivamente en solicitud de ayuda cuando llega la época de recolecciones agrícolas, se intentará conseguir las cantidades necesarias para no reducir prestaciones.



ARLASOL en un encuentro interasociaciones

La Asociación de Alcohólicos Rehabilitados de La Solana, ARLASOL, participó el pasado 2 de junio en un



encuentro entre asociaciones de enfermos alcohólicos y sus familiares, en concreto Glutear y Linares. Unas 300 personas hicieron una excursión a Ruidera y el Castillo de Peñarroya, donde se celebró una comida. El presidente de ARLASOL, Blas Delgado, se mostró muy satisfecho por este tipo de reuniones, "se ve que nuestro colectivo va por el camino recto y que trabajamos en unión".



La cruz de la Asociación de Mujeres

La Asociación de Mujeres montó en su propia sede una cruz de mayo, en cuya preparación colaboraron numerosas asociadas. Según declaró a GACETA la presidenta, Ramona Sánchez, "es la primera vez que realizamos esta actividad, en la que además hemos repartido el habitual 'puñao'". Las mujeres reunidas cantaron diferentes composiciones en honor a la Cruz, actuando en esa primera tarde el dúo Canticol.



El Monte colabora con la asociación

Numerosas socias de la Asociación de Mujeres viajaron el día 19 de junio a Sevilla para disfrutar de un día en Isla Mágica. Para ello, la sucursal solanera de Caja El Monte entregó 50 pases gratuitos para el citado parque de atracciones. El director de la entidad, Manuel Palacios, entregó personalmente los pases a la directiva, cuyo valor total ascienden a 175.000 pesetas, momento que recoge la fotografía.

10 niños saharauis disfrutarán sus "Vacaciones en Paz"

Al igual que en años anteriores, el Ayuntamiento ha organizado para este verano las denominadas "Vacaciones en Paz", con las que se pretende que se produzca un gesto de solidaridad y amistad en diferentes familias de la localidad. Durante los meses de julio y agosto serán acogidos 10 niños y niñas saharauis, de entre 7 y 12 años, en otros tantos hogares solaneros.

